



AJUNTAMENT DE VALÈNCIA

Declaración Institucional con motivo del Día Internacional contra la Homofobia, la Transfobia y la Bifobia.

El 17 de mayo, **Día Internacional contra la Homofobia, la Transfobia y la Bifobia**, es el aniversario de la decisión adoptada en mayo de 1990 por la **Organización Mundial de la Salud** de retirar la homosexualidad de su lista de desórdenes mentales. Esta victoria de la causa de lesbianas, gays, transexuales y bisexuales (LGTB) fue un paso adelante hacia la consideración de la orientación sexual como un derecho humano fundamental.

La **Declaración Universal de los Derechos Humanos**, que consagra la igualdad entre todas las personas por encima de cualquier condición, el **Pacto Internacional de los Derechos Civiles y Políticos** o el **Pacto Internacional de los Derechos Económicos, Sociales y Culturales**, así lo avalan. Y así lo establece también la **Constitución Española** que, en su artículo 14, consagra el derecho fundamental de todas las personas a no ser discriminadas por "razón de nacimiento, raza, sexo, religión, opinión o cualquier otra condición o circunstancia personal o social".

El Ayuntamiento de Valencia está absolutamente comprometido en la defensa de la igualdad, como derecho fundamental y como valor democrático capital. Para que todas las personas puedan ejercer plenamente sus derechos, disfrutando así de una verdadera y plena ciudadanía democrática, el Ayuntamiento trabaja decididamente en la defensa de los Derechos Humanos, en la promoción de la igualdad de todas las personas y en la prevención y lucha contra cualquier forma de discriminación, desde las edades más tempranas.

Pese a los avances alcanzados, todavía en muchos países del mundo a las personas de la comunidad lesbiana, gay, bisexual o transexual se les niegan sus derechos humanos fundamentales y las cifras de personas trans asesinadas asciende alarmantemente (Observatorio de Personas Trans Asesinadas, revela más de 1.100 muertes de personas trans registradas en los últimos cinco años). Queda pendiente, además, que la identidad transexual no sea una patología, ya que aún es considerada como una patología mental clasificada en el CIE-10 (Clasificación Internacional de Enfermedades de la Organización Mundial de la Salud) y en el DSM-IV (Manual de Diagnóstico y Estadística de Enfermedades Mentales de la Asociación de Psiquiatría norteamericana). La lucha del colectivo transexual para que su identidad sexual no sea considerada una enfermedad es igual a la que el colectivo de lesbianas y gays protagonizó hace más de 20 años. Por ello, el Ayuntamiento de Valencia muestra su apoyo a que la identidad transexual no sea considerada una patología.

Nuestro trabajo como administración pública no debe cesar en la defensa de los Derechos Humanos, en la promoción de la igualdad de todas las personas y en la lucha contra cualquier forma de discriminación.

Ningún ser humano debería ser víctima de la violencia, tortura, estigmatización o padecer abusos. Nuestro esfuerzo se debe concentrar en la necesidad de poner fin a cualquier forma de violencia, incluida la homofóbica, transfóbica y bifóbica, tanto física como psicológica. Evitando que las personas sean discriminadas por su orientación sexual o identidad de género y que sus derechos sean vulnerados.

Por todas estas razones, el Ayuntamiento de Valencia quiere manifestar su repulsa a las actitudes y conductas que atenten a la dignidad de las personas y en el Día Internacional contra la Homofobia, la Transfobia y la Bifobia desea hacer pública esta declaración institucional y darle traslado a la ciudadanía, a las autoridades sanitarias y sociales y al movimiento LGTB.

Valencia, abril de 2013

Ana Albert

Rosa Albert

Anaís Menguzzato

Consol Castillo



AJUNTAMENT DE VALÈNCIA

Declaració Institucional amb motiu del Dia Internacional contra l'Homofòbia, la Transfòbia i la Bifòbia.

El 17 de maig, Dia Internacional contra l'Homofòbia, la Transfòbia i la Bifòbia, és l'aniversari de la decisió adoptada al maig de 1990 per l'Organització Mundial de la Salut de retirar l'homosexualitat de la seua llista de desordres mentals. Esta victòria de la causa de lesbianes, gais, transsexuals i bisexuals (LGTB) va ser un pas avant cap a la consideració de l'orientació sexual com un dret humà fonamental.

La **Declaració Universal dels Drets Humans**, que consagra la igualtat entre totes les persones per damunt de qualsevol condició, el **Pacte Internacional dels Drets Civils i Polítics** o el **Pacte Internacional dels Drets Econòmics, Socials i Culturals**, així ho avalen. I així ho estableix també la **Constitució Espanyola** que, en l'article 14, consagra el dret fonamental de totes les persones a no ser discriminades per "raó de naixement, raça, sexe, religió, opinió o qualsevol altra condició o circumstància personal o social"

L'Ajuntament de València està absolutament compromés en la defensa de la igualtat, com a dret fonamental i com a valor democràtic capital. Perquè totes les persones puguen exercir plenament els seus drets i disfrutar així d'una verdadera i plena ciutadania democràtica, l'Ajuntament treballa decididament en la defensa dels Drets Humans, en la promoció de la igualtat de totes les persones i en la prevenció i la lluita contra qualsevol forma de discriminació, des de les edats més primerenques.

A pesar dels avanços aconseguits, encara en molts països del món a les persones de la comunitat lesbiana, gai, bisexual o transsexual se'ls neguen els seus drets humans fonamentals i les xifres de persones trans assassinades ascendix alarmantment (l'Observatori de Persones Trans Assassinades revela més de 1.100 morts de persones trans registrades en els últims cinc anys). Queda pendent, a més la despatologització de la identitat transsexual, ja que encara és considerada com una patologia mental classificada en el CIE-10 (Classificació Internacional de Malalties de l'Organització Mundial de la Salut) i en el DSM-IV (Manual de Diagnòstic i Estadística de Malalties Mentals de l'Associació de Psiquiatria Nord-americana). La lluita del col·lectiu transsexual perquè la seua identitat sexual no siga considerada una malaltia és igual a la que el col·lectiu de lesbianes i gais va protagonitzar fa més de 20 anys. Per això, l'Ajuntament de València mostra el seu suport a la despatologització de la identitat transsexual.

El nostre treball com a administració pública no ha de cessar en la defensa dels Drets Humans, en la promoció de la igualtat de totes les persones i en la lluita contra qualsevol forma de discriminació.

Cap ser humà no hauria de ser víctima de la violència, tortura, estigmatització o patir abusos. El nostre esforç s'ha de concentrar en la necessitat de posar fi a qualsevol forma de violència, inclosa l'homofòbica, transfòbica i bifòbica, tant física com psicològica. Per a evitar que les persones siguen discriminades per la seua orientació sexual o identitat de gènere i que els seus drets siguen vulnerats.

Per totes estes raons, l'Ajuntament de València vol manifestar la seua repulsa a les actituds i conductes que atempten contra la dignitat de les persones i en el Dia Internacional contra l'Homofòbia, la Transfòbia i la Bifòbia desitja fer pública esta declaració institucional i traslladar-la a la ciutadania, a les autoritats sanitàries i socials i al moviment LGTB.

València, abril de 2013

Ana Albert

Rosa Albert

Anaïs Menguzato

Consol Castillo